

Lesung und Filmpräsentation zur Ebola-Krise in Liberia

„Go Ebola Go“ sangen die Mitarbeiter der liberianischen NGO „Kriterion Monrovia“ auf ihrem Weg in die Dörfer. Sie fuhren dorthin, wo sonst niemand hinfuhr, um zu helfen und Aufklärungsarbeit zu leisten. Für den Schriftsteller Rainer Merkel, der für die Reportage „Go Ebola Go“ mit der Hilfsorganisation durch Liberia gereist ist, sind diese Helfer die stillen Helden in einem Land, das alle anderen verlassen wollten. Er wird in der weißensee kunsthochschule berlin aus seinem Buch vorlesen. Außerdem werden Pandora Hodge, die Leiterin von „Kriterion Monrovia“ und Richard Holder, der Programm-Manager ihren 20-minütigen Dokumentarfilm „TOGETHER. Understanding kills Ebola“ zum ersten Mal in Deutschland zeigen.

Dienstag, 8. Dezember, 19.30 Uhr

19.30: Kurze Einführung

19.40: Lesung aus dem Buch „Go Ebola Go“ (In Deutscher Sprache)

20.00: Filmvorführung. „TOGETHER. Understanding kills Ebola“, 2015 (In Englischer Sprache)

20.30: Gespräch mit Pandora Hodge und Richard Holder, Kriterion Monrovia (In Englischer Sprache)

Im Anschluss kleine Snacks und Getränke

Ort: Aula der Kunsthochschule Berlin-Weißensee, Bühningstraße 20, 13086 Berlin

Reading and Film Screening on the Ebola Crisis in Liberia

„Go Ebola Go,“ the staff of the Liberian NGO „Kriterion Monrovia“ sang as they went to the villages. They went where nobody else went, to help and to educate. For the writer Rainer Merkel, who traveled for his book Go Ebola Go through Liberia with the aid organization, these helpers are the quiet heroes in a country that everybody else wanted to leave. He will read from his book at weißensee academy of art berlin. In addition, Pandora Hodge, the director of “Kriterion Monrovia,” and Richard Holder, the organization’s program manager, will present their 20-minute documentary film TOGETHER: Understanding Kills Ebola for the first time in Germany.

Tuesday, December 8, 7:30 pm

7.30 pm: Short introduction

7.40pm: Reading from Go Ebola Go (in German)

8 pm: Film screening: TOGETHER: Understanding Kills Ebola, 2015 (in English)

8.30 pm: Conversation with Pandora Hodge and Richard Holder, Kriterion Monrovia (in English)

Afterwards drinks and small snacks.

Venue: Aula, weißensee academy of art berlin, Bühningstraße 20, 13086 Berlin

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de

